

PARIS 10 JUILLET 21 heures 10 ....1842

atmosphère  
LUNE

M. DAINE, architecte, a découvert, du haut de sa fenêtre d'une maison de Passy, un météore suspendu à deux ou trois degrés au-dessus de l'horizon ouest-nord ouest. Ce météore, immobile et très lumineux, changea de forme au bout de 3 ou 4 minutes; son extrémité inférieure parut se perdre et se détacher, puis cette fraction devint circulaire et se rattacha ensuite à sa masse principale. Bientôt ces matières enflammées subirent de nouvelles modifications, elles se déplacèrent, perdirent de leur éclat, se rapprochèrent enfin sous la forme d'un pâle croissant, cinq ou six fois plus gros que la lune dans son premier quartier. Cet étrange croissant plana deux minutes immobile dans le ciel, puis il commença à descendre lentement et disparut enfin derrière le Mont Valérien.

" Musée des Familles " août 1842 . Du Mercure de France du 15 juillet au 15 août..... 1842 ?

Cher Monsieur Honnere,

Ci-joint quelques fiches avec nos amitiés.

Ch. Guendebst